

El Eco de Cartagena

Diario Hispano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Un conato de incendio sirve para demostrar una vez más, la imprevisión del Alcalde

El sábado en la noche las corbatas de la brigada de Zapadores Bomberos, pusieron en alarma a la población anunciando un siniestro.

Presurosos nos dirigimos al lugar que se ha señalado para en la calle de Jara y allí pudimos convencernos nuevamente de la inutilidad de este servicio mientras este en manos del Ayuntamiento.

Los bomberos que estaban de retén y los que iban llegando a medida que tenían noticias del incendio, se encontraban cuando este habiase declarado en un establecimiento del Barrio de Los Barreros y que para llevar hasta allí el material carecían de medios de transporte.

Come tampoco hay teléfono en el Parque, pues se lo llevó a su casa, el ex concejal boquista García Sepúlveda (primo hermano de Vaso) cuando fue nombrado Director de la Brigada de Bomberos, tuvieron que valerse del teléfono de una tienda próxima para averiguar donde era el fuego y si este tenía importancia.

Mientras tanto, las cubiertas pedidas para el transporte de las bombas y carros de salvamento no aparecían por ninguna parte y el momento público que allí se agolpó hacía duros comentarios para Mora y demás compañeros mártires. Gracias a que el incendio no pasó de un conato.

Verdaderamente nos llevamos antes de anoche una sorpresa, pues cuando creíamos que el fracaso ocurrido recientemente en el incendio del Almacén de maderas de la calle de la Lonja le serviría a Mora para organizar este servicio, dotando a la Brigada del material que necesita, vemos que todo sigue igual o peor y que Mora, el Gran Mora, no se atreve a hacer cosas nuevas en una cosa de tanta importancia para el vecindario. Es un cambio de dirección a las marmitas que están entusiasmado de la generosidad de nuestro Alcalde Interino.

Es necesario que el pueblo vaya pensando en organizar el una Brigada de bomberos aprovechando el personal de la actual, que es idóneo y valiente pero que, es absoluto, carece de elementos.

Todo antes que continuar como hasta ahora, pagando un servicio que no existe y confiando en la Providencia para la extinción de los incendios.

De Sociedad

Los que viajan
Ha regresado de Murcia, el Médico Militar don Justo Vasquez de la Victoria y su distinguida esposa.

—Procedente de América, se encuentra en esta, el joven diplomático don Glásé Vidal Saura.

—Marchó a Las Palmas, donde ha sido destinado, el Capitán de Intendencia, don Juan Tudela.

—Para Valencia, ha marchado don Antonio de Murcia y familia.

—De Madrid, ha regresado, después de examinarse en la Escuela de Arquitectura, el joven don Juan de la Cerda y de la Barceña.

—Ha llegado de Arohena y Murcia nuestro querido amigo el distinguido joven don Rafael García y Sala.

—Han regresado de Los Alfézares, el propietario de este diario, don Juan Soler y su distinguida familia.

—De Barcelona ha llegado nuestro querido amigo y paisano, don José Refresco de la Puente.

—De Los Alfézares han regresado don Justo Aznar Pedraño y don Manuel Carmona con sus respectivas familias.

—Llegó de Madrid, el abogado don Martín Medina.

—Se encuentra en esta el coronel de Infantería don Francisco Torres.

—En el correo de hoy han marchado a Madrid, el Excmo señor don Lorenzo Moncada Guillén y el capitán de Infantería don Carlos Moncada Aparicio.

—Marchó a Almansa, el teniente coronel de Artillería, retirado, don Guillermo Sorrosa.

—Regresó de Albaladejo, el Cura Párra del Sagrado Corazón de Jesús don Domingo Vicente Ripoll.

—Ha marchado a sus posesiones del campo nuestro querido amigo y colaborador don Francisco Ruiz Garrido y familia.

Notas varias

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño la distinguida señora doña Adela Lizana, esposa de nuestro querido amigo el capitán de corbeta don Julio Iglesias.

Nuestra enhorabuena.

—Ayer fué pedida la mano de la bella y distinguida señorita Flora Vesa Sánchez, hija de nuestro amigo el acreditado comerciante de esta plaza don Pedro, para el joven don José Fernández Pacheco, farmacéutico de Marina.

La boda quedó señalada para próxima fecha, cruzándose entre los novios valiosos regalos.

Nuestra enhorabuena a los padres y futuros esposos.

Una boda

En la parroquia de Nuestro Señora del Carmen, se verificó el pasado sábado en la tarde, el matrimonial enlace de la bella y distinguida señorita María Patrocinio Garnero García con el joven oficial del regimiento «Cartagena» don Francisco Gómez Cornejo.

La novia vestía rico traje de seda blanco de charmeux con bordado de plata y el simbólico ramo de azahar y el novio el traje de gala del honroso cuerpo a que pertenece.

La unión fué bendecida por el párroco don José Jaen, siendo acompañados por don Vicente Garnero y don Rafael García, padres de la novia.

En el momento en que fué levantada por el padrino don Francisco Botella, Smerán como

El más terrible enemigo de los niños es el verano

solo el GLAXO los preserva contra la diarrea y los demás peligros
Si no los criáis o ayudáis a criar con GLAXO, temblad por los calores que ya tenemos encima

El GLAXO es infinitamente mejor que todos los demás productos. Es la mejor leche de vaca, apropiada al estómago humano; maravilloso también para alimentar ancianos y enfermos, especialmente los del aparato digestivo.

Una lata sola basta para ver los milagros que hace el GLAXO. La salud y hasta la vida de un hijo ¿no vale tan sencilla prueba?

Comprando litas grandes resulta más económico.

Usese el biberón GLAXO. Tiene omegas esterilizadas y todos los adelantos científicos. Se mandan muestras de GLAXO a los médicos que las pidan a los importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos, Sebastián Tauler y C.ª Montera 18.-MADRID.

Representante en Cartagena: Pedro López Vélez.-Palma 12.

testigos don Mateo Martínez don Francisco de Villan don Francisco Sánchez don José Garnero, don Luis Almeida don Tomás Ferro y don Francisco Torres.

Terminada la ceremonia, los invitados que fueron muchos pasaron a casa de los padres donde se sirvió un exquisito lunch.

Los nuevos esposos marcharon a su casa de campo, donde pasarán los primeros días de su luna de miel que nosotros deseamos sea feliz.

Enfermo

Continua enfermo, el pequeño hijo de nuestro distinguido amigo el Médico don Manuel Matz Gilibert.

MAÑANA

Cruzada por la moral y la raza
Los bailes actuales
¡Don Quijote ha muerto!

por
F. Ruiz Garrido

FELIX NAVAS

En plena juventud, apenas formado un hogar honrado y dichoso del que era sostén cariñoso, considerado y estimado por sus enfermos, querido por sus compañeros, que le tenían en el lugar de los elegidos, con un crédito científico honradamente adquirido con el arduo trabajo en la especialidad electro-radiológica, ha muerto, pleno de ideales nobles, de compañerismo y de humanidad Félix Navas.

Era miembro Numerario de la Real Sociedad Española de Electrología y Radiología Médicas, por méritos adquiridos en publicaciones y trabajos científicos. Su designación para este honoroso cargo, le hizo el ilustre Presidente de la Asociación científica, mi querido amigo y compañero el Doctor Costa, gloria de la Medicina Española y quien a propuesta mía me del claustro de la facultad de Medicina, de la Real Academia Nacional y del Consejo de Instrucción Pública se le acaba de nombrar Catedrático de Electrología y Radiología Médicas, en la Facultad de Medicina de Madrid.

¡Pobre amigo, pobres padres y pobre familia! Un vago presentimiento que tomó cuerpo ultimamente, atormentó un espíritu con la idea de la muerte probable de determinada enfermedad, y el destino le ha proporcionado una infección tífica que pastera fin a su existencia preciosa de juventud, vida y salud.

Descanse en paz, el hijo amante, el padre cariñoso, el médico estudioso e inteligente, el amigo y compañero leal, que supo laborar en vida para que en la muerte se le honre.

Manuel Mas Gilibert

En entierro constituyó ayer una imponente manifestación de duelo, pocas veces vista en Cartagena.

Immensa concurrencia seguía el feretro que fué llevado a hombros hasta las Puertas de S.ª José, allí, aguardaba el vecindario en pleno de Santa Lucía, el cual recogió el feretro conduciéndolo a través de las calles de dicho barrio en medio de grandes demostraciones de pesar, pues el malogrado Médico era muy estimado en aquel pueblo en donde contaba con numerosa clientela.

Hasta el Cementerio de Ntra. Sra. de los Remedios fué llevado a hombros, rodeando el féretro hombres y mujeres que lloraban la pérdida del querido médico y de cuyos restos no se separaron hasta que recibió cristiana sepultura.

Para asistir al entierro vieron de La Unión, los médicos, farmacéuticos y practicantes.

Sobre el coche fúnebre vimos varias coronas recuerdo de don José Maestro Zapata, del partido conservador, del Círculo Conservador de Santa Lucía, del cual era Presidente, de la Unión Sanitaria y de la señora Viuda de don Pío Wandosell.

Descanse en paz.

El suceso de ayer Caen cuatro gotas y se inundan las Puertas de Murcia.

A las cuatro de la tarde de ayer descargó sobre esta infortunada ciudad una espantosa nube que afortunadamente duró poco tiempo si bien causó la natural alarma pues el vecindario está atemorizado aguardando otra catástrofe.

No hay que decir que las Puertas de Murcia se inundaron y que si dura unos minutos más el aguacero tenen que pedir auxilio a la Comandancia de Marina.

En previsión de nuevas tormentas y de más que probables inundaciones, los vecinos de las Puertas de Murcia, piensan solicitar con carácter urgente un bote salvavidas.

En La Cámara de la Propiedad Urbana

Importante Asamblea

La Cámara oficial de la Propiedad Urbana que preside nuestro distinguido amigo el diputado provincial don José Arroyo, celebró ayer una importante Asamblea para el nombramiento de los nuevos vocales, resultando elegidos los señores siguientes:

Primer grupo 1.ª categoría Don Justo Aznar Pedraño, don Juan Dorca Martí, don Nicolás Barizo Arroyo, don Bartolomé Ferro Tallarín, don Ricardo Guardiola Saura y don Miguel Martínez Segado.

Segunda grupo 1.ª categoría, don Hilario Aguirre, don Francisco Luengo García, don Rodolfo Lara Segado.

2.ª categoría, don Pío Polo don Luis Corderos, don Antonio de Lara y Pinedo.

3.ª categoría, don José Arroyo Rodríguez y don José Pareta Castellote.

Tercer grupo. 1.ª categoría. Don Francisco Balanza Luengo y don Julio Figard.

2.ª categoría. don Salvador Escudero y don Victoriano Barberá.

Tercera categoría. Don Francisco Balbren y don José Sánchez Belmonte.

Cuarto grupo 1.ª categoría. Don Emilio Belones Ros y don Joaquín Díaz Zapata.

2.ª categoría. Don Pascual Calero Garrido y don Francisco Javier de Gastambide.

3.ª categoría. don José Martínez García.

Mucho nos satisface la prospera sucesión de esta Cámara que con tanto entusiasmo defiende los intereses de los propietarios atropellados ahora por el Ayuntamiento que se impuso ilegal que suponiéndose no llegará a cobrarse.

Cambio de destinos en la policía

La Dirección General de Seguridad ha dispuesto, que los agentes D. Alfonso Martínez Esparza; don Manuel Ros, don Francisco Gómez y don Evaristo Martínez que están prestando servicio en esta ciudad, pasen a continuarlo en Valencia.

El acorazado "España"

Mañana es esperado en este puerto, el acorazado de guerra «España» que manda el Capitán de navío D. Eugenio Montero, y en el cual arbolan su insignia el almirante señor Mercader.